



RUPTURA DE TREGUA. Acoyapa, Chontales, Nicaragua, Dic. 27 (AP-cablefoto). Un vehículo blindado del Ejército Popular Sandinista intercepta el paso de vehículos durante un

operativo en esta población. Voceros gubernamentales reportaron que los Contras rompieron la tregua navideña y que ejecutaron ataques a varios poblados.

Inician juicio en Israel contra 800 palestinos

Jerusalén, Dic. 27 (AP). Tribunales militares iniciaron hoy los juicios contra los palestinos arrestados en la margen occidental ocupada del Jordán y en la Franja de Gaza, a los que acusa de tomar parte en disturbios en contra de Israel,

informó una portavoz. El ejército dijo que 800 palestinos están detenidos. Fuentes palestinas afirman que la cifra de arrestados se acerca a los dos mil.

No se sabe aún con certeza si todos los detenidos serán juzgados.

—Pasa a la página 49—

Irán trata de fortalecer sus relaciones con Libia

Londres, Dic. 27 (AP). El ministro de Relaciones Exteriores de Irán, Ali Akbar Velayati, se reunió hoy con el dirigente libio, coronel Moammar Khadhafi, para analizar el fortalecimiento de las relaciones entre ambos países.

La situación en el Golfo Pérsico, dijo la Agencia Oficial de Noticias iraní IRNA.

Libia y Siria han sido los principales aliados árabes de Irán en su guerra con Irak, que comenzó hace siete años.

—Pasa a la página 49—

Tanques sirios equipados con un blindaje soviético

Londres, Dic. 27 (AP). Los tanques sirios T-72 fabricados por la Unión Soviética, que enfrentan a Israel en las Colinas de Golán, fueron equipados con el blindaje soviético más avanzado, que mejora en gran medida sus condiciones de combate,

dice hoy el Sunday Telegraph.

El semanario dice que el blindaje denominado reactivo actúa como segunda armadura que, cuando es alcanzada por una pieza de artillería o misil, estalla disipando

—Pasa a la página 23—

Tormentas dejan 16 muertos en Egipto

El Cairo, Dic. 27 (AP). Tormentas de inusitada intensidad que se abatieron sobre Egipto en los últimos días han dejado un saldo de por lo menos 16 muertos, causando inundaciones y otros perjuicios, y obligaron a cerrar el puerto de Alejandría durante tres

—Pasa a la página 37—



A DESCANSAR. Washington, Dic. 27 (AP-cablefoto). El presidente Ronald Reagan juega con una pelota de tenis, poco antes de partir hacia Los Angeles a un período de descanso.

Analizan posible frente contra Irán

Riyadh, Arabia Saudita, Dic. 27 (AP). Arabia Saudita y sus cinco aliados en el Consejo de Cooperación del golfo inauguraron hoy su octava Cumbre anual, que se espera analice la posibilidad de formar un frente único contra Irán.

Fuentes del Consejo dijeron que la estrategia será diplomáticamente agresiva y militarmente defensiva, y los países árabes buscarán un fin negociado a los siete años de guerra entre Irán e Irak y detener los ataques contra naves mercantes en el Golfo

Pérsico. La Cumbre ha sido ensombrecida por la peor fase de la llamada guerra de cisternas. Irán e Irak han intensificado sus ataques contra naves mercantes en el golfo, y sólo este mes se han registrado 26 ataques.

Los dirigentes del Consejo por un embargo internacional de armas contra Irán y finalizarán los detalles de una estrategia combinada fijada a principio de año por sus ministros de Defensa, dijo la fuente que pidió no

—Pasa a la página 27—



INDULTADO. Caracas, Dic. 27 (AP-cablefoto). El ex jefe del Estado Mayor de Panamá, Coronel Díaz Herrera, llegó aquí, tras haber sido indultado por el presidente panameño, Erick Arturo del Valle.

Gobierno peruano en su punto más bajo de popularidad

Lima, Dic. 27 (AP). El gobierno del presidente Alan García, un carismático y joven político que llevó por primera vez al poder al Partido Aprista Peruano luego de 60 años de lucha, culmina 1987 en su punto más bajo de popularidad desde su instalación hace 29 meses.

Una conducción económica que el gobierno llamó "heterodoxa" y que hizo crisis a mediados de este mes, provocó

—Pasa a la página 53—

120 muertes durante los últimos días en Colombia

Bogotá, Dic. 27 (DPA). Por lo menos 120 personas murieron trágicamente en Colombia durante la Navidad y este fin de semana, de acuerdo con datos entregados hoy en Bogotá por la po-

licía. El mayor número de muertes se presentó en Bogotá y en el noroccidental departamento de Antioquia, donde la cifra de personas fallecidas

—Pasa a la página 49—

Embarcaciones de Irán atacan helicóptero EU

Manama, Dic. 27 (AP). Un helicóptero de la Marina de Estados Unidos fue atacado hoy desde embarcaciones iraníes en el Golfo Pérsico, al tiempo que helicópteros navales norteamerica-

nos y británicos aparentemente impidieron que fuerzas iraníes atacaran un barco carguero panameño en la zona sur del área, dijeron versiones locales y procedentes de

—Pasa a la página 49—

63 muertos tras la muerte de líder tamil en la India

Madras, India, Dic. 27 (AP). Sesenta y tres personas murieron por suicidio o en hechos de violencia motivados por la muerte del líder tamil de la India, informó hoy una fuente policial.

El ministro en jefe del estado de Tamil Nadu, Marudur Gopalan Ramachandran, murió el jueves de un ataque cardíaco a los 70 años.

Las manifestaciones

—Pasa a la página 39—

Sindicalismo guatemalteco pide rebajar tarifas de luz

Guatemala, Dic. 27 (AP). Varias organizaciones sindicales han pedido al presidente Marcos Vinicio Cerezo Arevalo que deje sin efecto el incremento del 40 por ciento en las tarifas de la energía eléctrica y advirtieron que de no derogarse la medida dispondrían un paro en los próximos días.

La reacción laboral se suma a pedidos similares del sector empresarial y de particulares, luego de que la semana pasada se anunciara el incremento

retroactivo a las facturas de noviembre.

El Instituto Nacional de Electrificación (INDE) y la Empresa Eléctrica de Guatemala, en la que el Gobierno tiene el 91 por ciento de las acciones, aplicaron el aumento en concepto de "reajuste por combustible" debido a que, según se informó, la Central Hidroeléctrica de Chixoy no está trabajando a su capacidad normal por una disminución en el

—Pasa a la página 30—



SIN JUGUETES. Bogotá, Dic. 27 (AP-cablefoto). Aspectos como el presente, se observan frecuentemente por las principales calles y avenidas de esta capital. Niños durmiendo en las calles, soportando temperaturas de hasta tres grados bajo cero. El Santa Claus que aparece en la ventana, nunca llegó con juguetes para esta clase de niños bagabundos.